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J’ai  souf f er t  de maladie cardiaque et  j’étais 
aussi possédé par un démon. Mais personne ne le 
discernait parce que j’étais toujours silencieux. Mais 
commençant il y a 4 ans, le démon en moi est devenu 
violent. Cela me poussait à tourmenter ma famille 
avec des comportements brutaux et je ne pouvais 
pas rester même un moment à la maison. Je fuyais 
souvent vers le cimetière public et je passais la nuit 
là-bas. Lorsque les symptômes ont empiré, j’imitais 
même le cri des grenouilles, des singes et des serpents. 
Ma famille devait m’enfermer dans une chambre. La 
souffrance de ma famille était indescriptible.

La Pasteur Joseph Han, qui dirige l’Eglise Manmin 
de Chennai a dit à ma f amille que nous devions 
trouver le problème initial et puis nous repentir et le 
résoudre. Ma famille a prié en jeûnant.

Un jour, le Pasteur Joseph Han m’a visité avec des 
membres de l’église et il a prié pour moi. Je me suis 
évanoui et le pasteur a demandé au démon comment 
il était entré en moi. Le démon, a répondu, « Je suis 
venu de l’arbre qui se trouve entre la maison de ses 
parents et la terre de leur voisin Sakuma. Je suis venu 
pour prendre la vie de ce jeune homme et c’est la 
septième fois que j’entre en lui. » C’était la réponse du 
démon en moi.

En fait, Sakuma était le voisin de mes parents et ils 
avaient une mauvaise relation à cause d’un problème 
de terres. Il est impliqué dans la magie noire, et il a 
gravé le nom du fils ainé sur une tablette de bronze 
et l’a enterrée sous un arbre avec la main d’un bébé 
décédé.

Le lendemain, je me suis de nouveau évanoui et j’ai 
dit, « Deux mètres avant le premier arbre il y a une 
urne qui contient la plaque de bronze. » après que 
ma mère connaisse ce fait, elle y est allée et a essayé 
d’arracher l’arbre. Alors une voix s’est fait entendre 
de l’intérieur de l’arbre, « Partez, partez ! » Les gens 
autour d’elle étaient eff rayés mais elle n’a pas hésité 
de mettre le feu à l’arbre et elle l’a complètement 
brûlé. Le problème original était donc résolu.

Quelques jours plus tard, ma famille m’a amené à 
l’Eglise Manmin de Chennai et nous avons assisté à 
la veillée de Vendredi au travers de GCN. Après le 
message, le Dr. Jaerock Lee a prié pour les malades. 
Une chose incroyable s’est passée en moi. Tout est 
redevenu normal, le comportement violent a cessé et 
la maladie cardiaque était aussi partie. Alléluia !

Je suis tombée dans la  rue et  ai  tordu ma 
cheville. A cause de la douleur lancinante, j’étais 
incapable de marcher et ne pouvais même me 
tenir  debout  pour  un moment. Et  ensuite, la 
cheville est  devenue noire et  a  commencé à 
gonf ler. Et j’ai remarqué que c’était une rupture 
du tendon d’Achille.

Mais plutôt que de me f ier à la médecine, j’ai 
décidé de me reposer sur Dieu. Ce soir là, j’ai 
assisté au séminaire conduit par le Dr. Vitally 
Fishberg avec l’aide de deux de mes amis. Après 
le séminaire, Dr. Vitally Fishberg a prié pour moi 
avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee 
avait prié.

À ce moment, la douleur était partie et la partie 
endommagée a tremblé. Je ressentais comme 
si ma jambe brûlait avec le f eu et l’électricité 
! Lorsque je  me suis  réveillée  le  dimanche 
matin, tous les symptômes avaient disparu ! J’ai 
même pu aller  à l’église avec des chaussures. 
J’avais la claire assurance de la divine puissance 
surnaturelle de Dieu et de Son amour pour moi. 
J’avais même plus d’enthousiasme pour Dieu et 
le Seigneur après avoir lu le livre du Dr. Jaerock 
Lee ‘Le Ciel I’. Je rends grâce au Dr. Jaerock Lee 
et je donne toute gloire à Dieu et au Seigneur.

Il y a vingt ans, j’ai été condamné à mort 
avec une maladie incurable. C’était le cancer. 
J’ai  recherché avec f erveur  des églises 
où se produisaient des guérisons mais ce 
n’était pas facile. Je ne suis cependant pas 
découragé et je me suis accroché à Dieu et 
j’ai été guéri par la foi. Plus tard en 2005, 
j’ai établi l’école de guérisons avec certains 
médecins qui avaient les mêmes pensées que 
moi.

Entretemps, j’ai assisté à la cinquième 
co n f é r e n ce  i n t e r n a t i o n a l e  M é d i ca l e 
Chrétienne qui c’est tenue sous les auspices 
du WCDN en Norvège en 2008. Les gens 
témoignaien t  du  Dieu  vivan t  avec des 
preuves claires de la  puissance de Dieu. 
J’étais assez impressionné d’entendre les 
cas de guérisons parce que je recherchais 
ardemment un ministère de guérisons. Le 
premier soir  de la conf érence, j’ai lu les 
livres du Dr. Jaerock Lee, ‘Ma Vie, Ma Foi’ 
et ‘Le Dieu qui Guérit’. C’était une grande 
bénédiction pour moi. Je désire coopérer 
avec le ministère du Dr. Lee et WCDN pour 
répandre l’amour de Dieu envers la Belgique 
et toute l’Europe.

l Inde l

Je suis heureux de m’éloigner 
des liens des ténèbres

l USA l

Une rupture du talon 
d’Achille a été guérie

l Belgique l

WCDN, la preuve 
débordante de la 
puissance de Dieu

Joshua 
( Eglise Manmin de Chennai, Inde)

Nelya Karabara 
(Docteur en médecine, Richland, New Jersey)

Pasteur Hugo Van 
(l’Eglise des Ambassadeurs de Dieu)

Que se passe-t-il à l’Eglise Internationale Manmin de New York ?

Lors de la Réunion de la Journée du Retour à la Maison qui s’est déroulée le 29 mars 2009, 
de nombreuses œuvres de guérison eurent lieu. Et il y a le témoignage particulier d’une 

petite fille de 5 ans appelée Chelsy Lacarrie qui a été guérie d’un problème aux yeux.
Chelsy est née avec une paralysie cérébrale et ses membres étaient paralysés. 
Ses deux yeux avaient un inquiétant strabisme de sorte qu’elle ne pouvait rien voir 

clairement parce que chacun de ses deux yeux regardait dans une direction 
totalement différente.
Un jour, la télévision s’est cassée de sorte que la maman de Chelsy, Jennifer 
ne pouvait voir qu’une seule chaîne et c’était la chaîne 17, GCN. Elle a été 

profondément touchée par les messages du Dr. Jaerock Lee. Elle a appris qu’il y avait une église filiale à New York 
et elle a visité l’église. Après cela, elle a lu les livres du Dr. Lee, ‘La Mesure de la Foi’, ‘Le Ciel I’, et ‘La Loi de Dieu’. 
Elle s’est repentie avec des larmes. Elle a décidé de garder saint le jour du Sabbat et de donner toutes ses dîmes. 
Lors de la réunion avec le mouchoir, sa fille a reçu la prière et sa vue est redevenue normale et elle pouvait regarder 
dans la même direction avec ses deux yeux.

La Croisade de la RD Congo 2009 avec Madame 
Boknim Lee (Présidente du Centre de Prières Manmin) 
s’est déroulée au Stade des Martyrs à Kinshasa, la capitale 
de la RD Congo les 25 et 26 Avril.

Le premier jour de la Croisade, Madame Boknim Lee 
a prêché un message intitulé ‘avec Jésus Christ’ basé sur 
Matthieu 1 :21 et elle a insisté que ce n’est qu’en croyant en 
Jésus Christ que nous pouvons atteindre le salut et mener 
une vie bénie en tant qu’enfants de Dieu. Elle a aussi 
donné témoignage de sa vie et de son ministère pendant 
lesquels elle a offert d’innombrables jeûnes et prières. Le 
second jour, elle a délivré un message intitulé ‘le Dieu 
qui Guérit’ basé sur Exode 15 :26 et elle a dit, ‘Si nous 
détruisons les murs de péché nous pouvons être guéris de 

toute maladie et si 
nous vivons selon 
la parole de Dieu, 
n o u s  p o u v o n s 
mener  des  vies 
en bonne santé et 
heureuses.

E l l e  n ’ a 
p a s  p u  p r i e r 
individuellement 
p o u r  c h a q u e 
personne pa rce 
qu’il y avait une multitude qui assistait à la croisade, et 
elle a donc prié au départ du podium avec le mouchoir 

sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié. Les sourds ont 
entendu, et de nombreuses maladies y compris le cancer, 
le Sida, la malaria et l’épilepsie ont été guéries et les gens 
donnaient grandement gloire à Dieu.

Cette croisade s’est déroulée avec le soutien des officiels 
du gouvernement et les dirigeants chrétiens et elle a été 
retransmise en direct au travers de la TV d’état RTCN 
(Radio Télévision Nationale Congolaise.)

Cette croisade était une autre bénédiction pour le peuple 
congolais qui se souvient encore de la Croisade de la RD 
Congo en 2006 qui a été relatée comme étant la plus 
grande croisade dans l’histoire chrétienne de la RD Congo, 
avec la participation de 700.000 personnes.

L e  1 0  m a i , 
‘ l ’ A s s o c i a t i o n 
d e  G r a n d e s 
Diaconesses ’ de 
l’Eglise Centrale 
Ma nmin  a  ten u 
u n  é v é n e m e n t 
de célébration en 

souvenir du jour des parents. Elles ont invité les membres 
âgés qui ont plus de 70 dans le sanctuaire principal de l’église.

Le Révérend Soojin Lee, la Présidente de l’Association 
des Pasteurs a prêché un message basé sur Proverbes 16 :31 
et elle a exhorté les gens dans la salle à « Mener une vie 
chrétienne digne pour la louange et la faveur de Dieu et de 
jouir de bonne santé et des bénédictions.

Après son message, les chants et danses par l’Equipe de 
la Musique Traditionnelle Coréenne et l’Equipe Artistique 
de la Danse se sont déroulés et les cadeaux préparés par 
l’Association de Grandes Diaconesses ont apporté la joie 
dans le cœur des membres âgés.

Version en Arabe de « Goûter à la 
Vie Eternelle avant la Mort »

La Croisade Unifiée d’Evangélisation de la RD Congo 
2009 s’est terminée en grand succès

La Lumière d’une nouvelle espérance a brillé sur l’Afrique

Des événements de Célébration ont 
été organisés pour le jour des parents.

                                                                   

Jésus est venu dans ce monde pour le salut de 
l’humanité. Il a accompli de nombreux signes et 
miracles. Il a même calmé la tempête de la mer, 
guéri les malades de nombreuses maladies et a 
guéri les aveugles et les sourds. Il a fait ce qui 
était impossible avec les capacités humaines. 
Malgré cela, les gens qui l’ont rencontré ont 
trouvé dans leurs cœurs que Jésus était  très 
humble et qu’Il servait les autres. Parfois Il ne 
pouvait ni dormir, ni manger parce qu’il était 
entouré par une foule de gens, mais Il servait 
même un petit enfant.

Son service et Son humilité ont remué les 
cœurs de nombreuses personnes et les a changé 
en  hommes de  vér i té. La  puissance  pour 
changer les gens ne consiste pas en puissance ni 
en autorité, mais dans l’humilité et le service.

Des séries de colonnes du Dr. Jaerock Lee 
« Le Chemin » relatées par le quotidien Joong-Ang

[ Colonne ]

L’ é d i t i o n  e n 
arabe des Mémoires 
témoignages  d u 
Dr. Jaerock  Lee, 
« Goûter à la Vie 
Eternelle avant la 
Mort » (Editeur : 

Maison d’Edition Liberté) est en vente sur le site web 
www.Amazon.com une des plus grandes librairies en 
ligne. Ce livre est disponible à tous ceux dans le monde 
qui parlent la langue arabe.

Le livre a attiré le regard de tant de gens par des 
histoires de témoignages aussi vivantes du Dr. Jaerock 
Lee alors qu’il rencontrait le Seigneur. Le livre est 
devenu une pierre angulaire pour le salut des âmes.

Ce livre a été publié pour la première fois le 17 avril 
1987 et il a été traduit en 14 langues y compris l’anglais, 
le chinois, le japonais, le français, l’espagnol, l’allemand, 
le russe et le tamil. Il est un favori et un best seller des 
ventes par beaucoup de lecteurs de par le monde.

La Vraie Force

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été   
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de Foi
 L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, au Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin@hanmail.net
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 

 L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 

 L'Eglise de Sanctification Manmin International
 - Adresse : No. 3563 l'avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com

Adresse

French 090614(21).indd   1-2 2009-06-11   오후 3:08:16
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Je travaille en tant  qu’inf irmière 
à  l’hôpi t a l  na t iona l.  Depu is  q ue 
mon père est  décédé il y a 14 ans, 
je ne pouvais plus dormir  à  cause 
d e  l a  d é p r e s s i o n .  D e p u i s  l o r s , 

j’ai  souf f er t  de cauchemars et  je 
dépendais de somnif ères.

Ce qui est  pire, commençant  il  y 
a dix ans, j’ai souf f ert  de douleurs 
de  la  spond yla r t h r i te(a r t h r i te  de 
l a  co l o n n e  v e r t é b r a l e ).  C’é t a i t  
t r op  dou lou reu x  pou r  m’asseoi r  
penda n t  u n  momen t  e t  même de 
me  couche r  su r  le  l i t .  L’hôpi t a l 
n’avait  pas de traitement approprié 
si ce n’est  de prendre des calmants 
et  des vitamines. J’ai même pensé 
à  cause de la  douleur  lancinante, 
«  Qu’y  a- t -i l  de  bon  pou r  moi  à 
vivre. »

En  ju in  2008,  cond ui te  pa r  ma 
sœur, je  suis devenue membre de 
l’E g l i se  M a n m i n  d u  Pé r o u .  A u 

travers des paroles de vie prêchées 
par  le Dr. Jaerock Lee, les ténèbres 
ont  f ui et  j’ai  reçu  une espérance 
pour  vivre. La  paix et  la  joie ont  
rem pli  mon  cœur  e t  j’é ta is  f ière 
d’être un membre de Manmin.

Un jour, à  la  mi juillet, l’année 
passée, le Pasteur  Lazarus Lee est  
venu  me visi ter. Lorsqu’il  a  pr ié 
en imposant  les mains sur  mon dos 
avec le mouchoir  de puissance, la  
douleur  a disparu.

L e  l e n d e m a i n ,  j’ a i  r e s s e n t i 
q u e lq u e  c h ose  d’é t r a n ge  s u r  l e 
c h e m i n  v e r s  l a  s a l l e  d e  b a i n . 
Auparavant j’avais très dif f icile de 
me lever du lit, mais à ma surprise, 
je marchais sans dif f icultés.

De plus, j’étais guérie f in f évrier  
d e  m o n  i n s o m n i e  d o n t  j’a v a i s 
souf f ert  pendant  14 ans. Quand je 
priais un soir  à la prière de Daniel, 
j’a i  pensé que c’étai t  un  manque 
de f oi de continuer  à  prendre des 
somnif ères. Je me suis sincèrement 
r e pe n t i e  d e v a n t  l e  Se i g n e u r  e t  
j’ai  sincèrement  pr ié  pour  que je 
pu isse  dor mi r  pa isiblemen t  sa ns 
somnif ères. Cet te même nuit, j’ai 
eu  cet te grande expérience que je 
pouvais  tomber  dans un  sommeil 
paisible et  que je ne souf f rais plus 
de cauchemars.

To u t  e s t  r e d e v e n u  n o r m a l  e t  
je  jo u i s  d’u n e  v i e  h e u r e u se  e t  
énergique.

l Pérou l

Insomnie et mal au dos ont complètement disparu Maria Nela Sarasar(Eglise Manmin de Pérou)

l RD Congo l

Un miracle s’est produit avec un enfant qui était né sourd et 
muet et souffrait de paralysie infantile

J’ai vu Melody pour  la  première 
f o i s  e n  v i s i t a n t  I s a b e l l a  à  m i 
octobre l’année dernière. Melody 
q ui  visi ta i t  ses  proches  a  eu  des 
c loq u es  pa r t o u t  s u r  l e  co u ,  l es 
épa ules  e t  la  poi t r ine. Elle  a  d i t  
q ue  les  f u roncles  on t  commencé 
à  se répandre à  par tir  de son cou 
après avoir  pris une douche deux 
jours plus tôt.

M a l g r é  q u ’ e l l e  p r e n n e  l e s 
médicaments prescrits à  l’hôpital, 
son état  a empiré et  elle ne pouvait  
même pas se rendre à l’école.

J ’ é t a i s  t e l l e m e n t  d é s o l é  e n 
pensant  à  sa  douleur. Après avoir  
prié pour  elle et  avoir  répandu de 
l’eau douce de Muan sur  la  partie 
a t teinte, elle a  dit  que la  douleur 
avait  disparu. J’ai à nouveau visité 
sa  maison, a tomisé  avec de l’eau 

douce  de  M ua n  e t  p r ié  a vec  u n 
mouchoir  sur lequel le Dr. Jaerock 
Lee a prié.

Instantanément, les f uroncles ont 
ar rêté de se répandre et  quelques 
jo u r s  p l u s  t a r d ,  l e s  f u r o n c l e s 
c o m m e n c è r e n t  à  d i s p a r a î t r e . 
J’avais  recommandé à  Melody  et  
à  sa  mère de ne jamais toucher  la 
pea u  pou r  les  la isser  d ispa ra î t re 
na t u r e l lemen t .  A pr ès  u n  t em ps, 
d es  c r o u t es  o n t  com me n cé  à  se 
f ormer sur la peau et  plus tard, de 
la nouvelle chair  est  apparue et  les 
croutes sont tombées.

M e l o d y  r e n d  g r â c e  à  D i e u 
q u i  l’a  g ué r ie  e t  e l le  se  r é jou i t  
d’assis te r  a u x  cu l tes.  Sa  f a mil le 
également  est  reconnaissante pour 
sa  g u é r i so n .  La  n o u v e l l e  d e  l a 
guérison a été répandue auprès des 

voisins qui  ont  témoigné et  ainsi 
de plus en plus de gens sont venus 
pour recevoir  la prière. Au travers 
de l’expérience de la  puissance de 
Dieu, j’a i  moi-même pu  acquér i r  
plus de f orce et  de conf iance dans 
mon ministère.

l Les Philippines l

Melody guérie d’un Zona Missionnaire Shine J. Lee (Eglise Manmin de Manille)

• Furoncles répandus sur la peau
• Pus sortant des furoncles
• Croutes formées sur la peau
• Redevenue parfaitement propre

Pasteur Peter Kim (Eglise Manmin de Kinshasa)

David et Pasteur Peter Kim

J e  m e  s o u v i e n s  t o u jo u r s  d e 
manière vivante des témoignages 
d o n n és  pa r  l es  pa t ie n t s  lo r s  d e 
l a  C r o i s a d e  d e  l a  R D  C o n g o 
2009 avec Bok nim Lee,  qui  s’est  
déroulée au Stade des Martyrs les 
25 et  26 avril. Parmi les nombreux 
témoignages des membres de mon 
ég l ise,  j’a i  é t é  pa r t icu l iè r emen t  
im pression né  pa r  le  t émoignage 
d’un petit  enf ant.

Da v id  q u i  v i t  da ns  u n  v i l lage 
pauvre appelé MiKonga  souf f rait  

d e  p a r a l y s i e  i n f a n t i l e  d e p u i s 
s a  n a i s s a n c e  e t  i l  n e  p o u v a i t  
p a s  m a r c h e r  à  c a u s e  d e  l a  
malnutrition.

Et  il  était  aussi sourd et  muet  de 
naissance et  il  ne pouvait  entendre 
ni parler  du tout. Sa mère avait  le 
cœur  brisé à  cause de l’état  de son 
f ils.

Malgré qu’elle vive à  30 km de 
l’Eglise Manmin de Kinshasa, elle 
menait  sa  vie de f oi avec zèle. La 
nouvelle  de la  croisade étai t  une 

lueur  d’espoir  pour  elle.
Le  26  a v r i l ,  e l le  a  a me né  son 

f i l s  à  l a  c r o i s a d e  e t  a  r e ç u  l a  
prière avec le mouchoir  de la  par t  
d e  Bo k n i m  L e e  d e p u i s  l’a u t e l . 
Alors une chose miraculeuse s’est  
p r od u i t e.  Da v id  a  co m m e n cé  à  
b i e n  m a r c h e r  e t  i l  i m i t a i t  l e s 
sons.

En  expér imen ta n t  le  Dieu  tou t  
puissant, elle a  pu obtenir  plus de 
f oi et  elle a  déposé tous les soucis 
qu’elle avait  pour  son f ils.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

Les Douze fondements de la Muraille           
de la Nouvelle Jérusalem 3

La raison pour laquelle les 12 fondements de la ville de la Nouvelle 
Jérusalem sont sertis de 12 joyaux est que lorsque leurs significations 
spirituelles sont combinées ensemble cela signifie que cela représente 
le cœur de Dieu et de Jésus Christ  qui représente l’amour par fait 
personnifié. Si vous connaissez la signification contenue dans chacune 
des 12 gemmes, vous pourrez réaliser la mesure dans laquelle vous 
avez accompli le cœur de Jésus Christ et comment devenir qualifié 
pour entrer dans la Nouvelle Jérusalem.
Dans ce numéro nous étudierons les significations spirituelles du 6è,7è 
et 8è fondements.

«Les fondements de la muraille de la ville étaient ornés de pierres 
précieuses de toute espèce: le premier fondement était de jaspe, 
le second de saphir, le troisième de calcédoine, 
le quatrième d'émeraude, le cinquième de sardonyx, 
le sixième de sardoine, le septième de chrysolithe, 
le huitième de béryl, le neuvième de topaze, 
le dixième de chrysoprase, le onzième d'hyacinthe, 
le douzième d'améthyste. »
(Apocalypse 21 :19-20)

1. Le 6ème f ondement  est  la 
Sardoine

La sardoine est une pierre précieuse qui a une 
couleur rouge profonde comme le rubis. La sardoine 
contient la signification de « supporter et avoir la 
passion avec l’amour passionné pour accomplir le 
royaume de Dieu. »

Dans la Bible, qui possédait ce type de cœur 
passionné en se dévouant lui-même au royaume de 
Dieu et qui est représenté par la signification de la 
sardoine ? C’est l’apôtre Paul dont nous avons tant 
entendu parler. En tant qu’apôtre pour les Gentils, il 
a sauvé beaucoup d’âmes et a établi de nombreuses 
églises au cours de ses trois voyages missionnaires. 
Jusqu’à ce qu’il soit martyrisé à Rome, il a 
constamment témoigné de Jésus Christ. Pendant 
ses voyages missionnaires, il y avait toujours de 
nombreuses situations qui étaient difficiles à un 
homme de supporter. Malgré cela, Paul n’a jamais 
regretté son choix. Malgré qu’il traverse tant de 
difficultés, son premier souci était uniquement pour 
l’église et les croyants. L’amour passionné pour le 
Seigneur, sa ferveur et sa passion pour le salut des 
autres âmes sont représentés par la couleur rouge de 
la sardoine. 

2. Le 7ème f ondement  est  la 
Chrysolithe 

La chrysolithe est aussi appelée ‘Olivine’. Lorsque 
l’olivine minérale est de la qualité d’une pierre 
précieuse elle est aussi appelée péridote. C’est un 
silicate de magnésium de fer. Maintenant, quel type 
de cœur spirituel est représenté par la chrysolithe 
? C’est la miséricorde ? Le dictionnaire en ligne 
Merriam Webster définit la ‘Miséricorde’ en tant que 
‘compassion ou révérence montrée particulièrement 
envers un offenseur ou envers quelqu’un soumis 
à son pouvoir’. Mais quelle est la signif ication 
spirituelle de la miséricorde que Dieu nous explique 
? C’est de comprendre dans la vérité, quelqu’un qui 
ne peut pas du tout être compris et de pardonner 
dans la vérité, une personne qui ne peut pas du 
tout être pardonnée. Nous pouvons embrasser les 
autres avec la miséricorde qui est symbolisée par la 
chrysolithe.

Ceux qui possèdent cette miséricorde n’ont 
aucun préjudice. Ils ne détestent ni ne haïssent 
personne. Bien sûr, ils n’ont aucune inimitié ? Ils 
essayent simplement de penser et de voir toutes 
choses d’une manière belle. Ils acceptent tout le 
monde. Donc, même s’ils rencontrent une personne 
qui a commis un grand péché, ils ne montrent que 
de la compassion. Ils haïssent le péché, mais pas le 
pécheur. Ils le comprennent plutôt et l’acceptent. 
C’est cela la miséricorde.

Jésus savait depuis le commencement que 
Judas Iscariote le trahirait. Malgré cela, Jésus ne 

l’a pas exclu ni gardé Ses distances avec lui. Il ne 
le détestait pas ni le haïssait pas non plus dans Son 
cœur. Jésus l’a aimé jusqu’à la fin et il a donné des 
occasions à Judas pour se repentir. Ce type de cœur 
est un cœur miséricordieux. Même lorsque Jésus 
a été cloué à la croix, il ne s’est pas plaint ni n’a 
haï personne. Il a au contraire, prié en intercédant 
pour ceux qui Lui infligeaient ces souffrances et 
l’insultaient. De la même manière, la miséricorde 
c’est pardonner même ceux qui ne peuvent pas du 
tout être pardonnés.

Etienne aussi avait ce type de miséricorde. 
Même alors qu’il était lapidé, il a prié pour ceux 
qui le tuaient (Actes 7 :60). Cela nous montre qu’il 
possédait ce parfait fruit de miséricorde pour avoir 
de la compassion pour ces gens. Combien nous 
serions heureux si nous accomplissions ce type 
de cœur qui peut comprendre tous les gens et les 
embrasser.

3. Le 8ème fondement est le Béryl 
Le béryl a cette couleur bleu-vert clair comme 

l’aigue-marine. Quel type de cœur spirituel ce 
béryl représente-t-il ? Il symbolise l’endurance et la 
patience en toutes choses pour accomplir le royaume 
de Dieu et Sa justice. Mais la patience ici n’est pas 
de supprimer quelque chose avec beaucoup de 
plaintes. Si nous n’avons aucun mal mais seulement 
une plénitude de bonté et d’amour, alors la ‘patience’ 
elle-même n’est pas nécessaire. Mais Dieu l’exprime 
seulement comme ‘étant patient pendant longtemps’ 
afin de nous faire comprendre.

La patience dans Galates 5 en tant qu’un des 
f ruits du Saint Esprit et la patience de l’amour 
spirituel dans 1 Corinthiens 13 sont toutes les deux 
la patience que Dieu désire. Mais le contexte de 
la patience est un peu différent. La patience dans 
l’amour spirituel est d’être patient pour aimer les 
autres à un niveau personnel. Mais la patience 
en tant qu’un des f ruits du Saint Esprit a une 
signif ication plus vaste. La signif ication de la 
patience symbolisée par le béryl est la même que 
la patience qui est un fruit du Saint Esprit. Et cette 
patience pour accomplir le royaume et la justice de 
Dieu peut à nouveau être cataloguée en trois sortes.

Premièrement, il y  a de la patience 
entre Dieu et nous

Nous devons être patients jusqu’à ce que la 
promesse de Dieu soit accomplie. Dieu le Père 
est fidèle. Dès qu’il a prononcé quelque chose, Il 
l’accomplit certainement sans le renier. Jésus a 
dit, « croyez que vous avez reçu ce que vous avez 
demandé en priant » C’est pourquoi, si Dieu vous 
a promis quelque chose, vous devez attendre avec 
patience jusqu’à ce que s’accomplisse Sa promesse. 
Nous devons demeurer patients jusqu’à ce qu’Il 

nous donne une réponse parce que Dieu connaît 
le meilleur moment pour nous de recevoir Sa 
bénédiction.

Lorsque certains croyants disent quelque chose 
comme, « Je veille et je jeûne même et malgré cela 
il n’y a pas de réponse. » En fait, ils se plaignent. 
C’est tout comme un fermier qui sème une semence 
et rapidement il creuse la terre parce que le fruit 
n’est pas immédiatement visible. Si nous avons semé 
la semence, nous devons être patients jusqu’à ce 
qu’elle germe, grandit, fleurit avec la fleur et ensuite 
porte le fruit.

De la même manière, pour recevoir la réponse 
à ce pourquoi nous avons prié, il y des choses 
que nous devons faire. Nous devons accomplir la 
mesure adéquate selon les sept Esprits – c'est-à-dire 
la foi, la joie, la prière, la reconnaissance, la fidélité 
qui travaille dur, garder les commandements et 
l’amour. Dieu ne nous répond immédiatement que 
si nous accomplissons les montants requis selon les 
mesures de notre foi. Comprenons que le temps de 
la patience avec Dieu est le temps pour recevoir 
de plus parfaites réponses, et réjouissons nous et 
rendons même plus grâce. 

Deuxièmement, il y a la patience entre 
les hommes

Pour aimer une personne dans toutes sortes 
de relations humaines, nous avons besoin de 
patience pour croire en n’importe quelle personne, 
la supporter et espérer qu’elle prospèrera. Même 
si elle fait quelque chose qui est opposé de ce 
que nous attendions, nous devons être patients en 
toutes choses. Nous devons comprendre, accepter, 
pardonner, prier et être patient.

Ceux qui évangélisent beaucoup de gens ont 
tendance à avoir plus de patience. Même si ceux 
qui sont évangélisés ne l’aiment pas, l’évangéliste 
continue à les visiter. Même s’ils le maudissent 
et le persécutent, il les visite à nouveau avec des 
sourires sur son visage. Avec l’amour pour sauver 
ce type particulier de personnes, ils se réjouissent et 
rendent grâce et n’abandonnent jamais. Parce que 
l’évangéliste agit constamment avec bonté et amour, 
les ténèbres fuient à cause de cette lumière.

Troisièmement, il y a la patience pour 
changer un cœur

Pour changer notre cœur il faut chasser les 
contrevérités et le mal de nos cœurs et planter à leur 
place, la vérité et la bonté. Dans la mesure où nous 
changeons notre cœur, notre foi grandit aussi. Notre 
foi grandit de la foi d’un bébé nouveau né vers 
celle d’un enfant, et vers celle d’un jeune homme 
et finalement d’un père. Et pour atteindre la pleine 
mesure de la foi, nous devons changer notre cœur.

Et tout comme nous devons transpirer et 
travailler dur pour défricher la terre, nous devons 
faire la même chose quand nous changeons nos 
cœurs. Nous devons nous écrier avec ferveur dans 
la prière de toutes nos forces et de tout notre cœur. 
Alors nous pouvons recevoir la puissance du Saint 
Esprit pour cultiver le cœur charnel qui est comme 
une terre aride.

Ce processus n’est pas aussi facile que nous 
pourrions le croire. C’est pourquoi certaines 
personnes peuvent se sentir porter un fardeau, 
deviennent découragées ou tombent dans le 
désespoir. C’est pourquoi, nous avons besoin de 
patience. Malgré que nous ayons l’impression de 
changer très lentement, nous ne devons jamais être 
déçus ni abandonner.

Nous devons nous rappeler l’amour du Seigneur 
qui est mort à la croix pour nous, recevoir une 
nouvelle force, et continuer à cultiver le champ 
de notre cœur. Ce n’est pas que vous pouvez vous 
contenter d’attendre sans aucun effort en pensant, 
‘cela se fera un jour.’ Vous devez continuer à essayer 
avec un cœur reconnaissant en pensant au sujet de 
l’amour et la bénédiction que Dieu va vous donner 
lorsque vous aurez vraiment changé votre cœur.

Chers frères et sœurs en Christ
Tandis que vous accomplissez le cœur de ce qui 

est représenté par chacune des pierres précieuses 
vous pouvez aussi avoir des joyaux au ciel. Je prie 
dans le nom du Seigneur Jésus Christ que vous 
accomplissiez tous les 12 joyaux dans votre cœur et 
que vous alliez à la Nouvelle Jérusalem.
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